



Inicio ▾ Noticias de Minería y Energía ▾ **Ecopetrol** revela proyecciones sobre déficit en fondo de combustibles; estudia bonos sostenibles

Noticias De Minería Y Energía Noticias Económicas Importantes

Ecopetrol revela proyecciones sobre déficit en fondo de combustibles; estudia bonos sostenibles

Por Valora Analitik · 2023-09-11



Ecopetrol participó en el Investor Day en Nueva York. Imagen: Valora Analitik.

En el marco del Investor Day, que se llevó a cabo este lunes desde Nueva York (Estados Unidos), y en el que la compañía energética **Ecopetrol** presentó su estrategia a 2040, también se hizo alusión a temas financieros.

Entre ellos, **Ecopetrol** habló sobre Fondo de Estabilización de Precios al Combustible (FEPC) y la estrategia que se ha adelantado –a través del alza de los combustibles- para reducir el déficit de este instrumento.

“Cuando vemos el saldo del cierre del FEPC tendremos un dividendo para cruzar parte del FEPC pendiente. Del saldo del 22 nos quedan \$16 billones por pagar. Tenemos un dividendo pendiente cuya porción que corresponde a la nación es 13,2%. Hay un saldo pequeño que no se salda con ese cruce. Estamos en conversación con el Ministerio de Hacienda. Aún no se ha definido y es una conversación en curso”, explicó Milena López, VP Corporativo de Finanzas y Valor Sostenible Designada.

Recomendado: **Ecopetrol** bajará inversión en hidrocarburos; resalta potencial del gas y de ISA

La directiva explicó que a medida que **Ecopetrol** incursiona en los nuevos negocios de bajas emisiones, posiblemente empleará fuentes de financiación distintas a las que tradicionalmente ha utilizado, particularmente en el mundo de bajas emisiones con el tema de *protect finance* y también viendo instrumentos de financiación sostenibles.

“El tercer componente de esa estructura de capital que va a evolucionar alrededor de los años tiene que ver con el FEPEC. El año pasado y este hemos tenido un impacto importante en el capital de trabajo por el tema del FEPC”, explicó López.



Proyecciones de crecimiento de **Ecopetrol**. Imagen: Cortesía **Ecopetrol**.

No obstante, agregó que “a medida que el tiempo pasa y los precios de los combustibles se acercan cada vez más a su precio de mercado, pues esta coyuntura de corto plazo se eliminará y nos libera capital de trabajo que podemos estar invirtiendo. Este es un impulso para resaltar y algo que deberíamos estar solucionando en el corto plazo”, dijo.

Ecopetrol enfatizó en que suele fondear sus actividades con recursos propios. En consecuencia, en la medida que entremos en bajas emisiones y en la medida que apalanquemos estos negocios de bajas emisiones, podremos tener nuevas estructuras de capital para el retorno.

De otro lado, la compañía aseguró que está analizando la posibilidad de avanzar en el tema de bonos sostenibles.

“Hay planes, pero están en evolución. ISA y el Grupo **Ecopetrol** tiene oportunidad de combinar iniciativas de sostenibilidad con sociales. ISA tiene presencia relevante en todos los territorios en Colombia. Nos permite pensar a futuro bonos sostenibles. Los planes sí están, pero los estamos analizando cuidadosamente. No hay nada maduro para anunciar”, relató Nicolás Azcuénaga, VP Corporativo de Estrategia y Nuevos Negocios de **Ecopetrol**.

Los negocios clave para **Ecopetrol**

En el Investor Day de Nueva York, el presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa también se refirió a la estrategia de la compañía para avanzar en la eficiencia “sin destruir el negocio tradicional”.

Roa dijo que una de las prioridades del Plan Estratégico al año 2040 será la búsqueda de nuevas reservas de gas en el Caribe colombiano.

El gas tendrá el papel más relevante en la transición energética, mientras que dijo que el sol y el viento tienen restricciones de intermitencia que necesitan ser complementados por el gas.

Hoy, cerca del 70 % se va al negocio de **Ecopetrol** es de hidrocarburos, pero en el plan se busca que esta inversión pase a 65 % en 2030, y en 2040, al 60 %.

Para el negocio de transmisión y vías (ISA), la inversión actual es del 19 %; en 2030 y 2040 será del 15 %. Y para el negocio de emisiones está en el 12 %; en 2030 pasará al 20 % y en 2040, al 25 %.

“La apuesta de los próximos años estará en las reservas costa fuera. El gas será el elemento de la transición energética. Es una industria de más de 50 años en desarrollo, de la que viven muchísimos sectores. En esa transición energética, el gas tendrá un papel relevante”.

—



Convierta a **ValoraAnalitik** en su fuente de noticias

Artículos relacionados Más del autor



Noticias Económicas Importantes

MinTIC revela billonario plan para conectividad con operadores en Colombia



Noticias Económicas Importantes

¿Problemas para abastecimiento de medicamentos? Droguerías tienen hueco de \$1 billón



Noticias Económicas Importantes

Ingresos de Oracle crecieron 9 %, pero estuvieron por debajo de las estimaciones





Cr 43A No. 5A - 113 Of. 802 Edificio One Plaza - Medellín (Antioquia) - Colombia
(+57) 321 330 7515
Email: info@valoraanalitik.com

Conozca a Grupo Valora

Nuestro portafolio de servicios es:

- ▶ Valora Analytik
- ▶ Valora Consulting
- ▶ Valora Software

Categorías

- Premium
- Petróleo
- Energía y Minería
- Macroeconomía
- Empresas
- Política
- Infraestructura
- Monedas
- Mercados
- Internacional
- Finanzas personales

Secciones

- Destacado
- En Perspectiva
- Valora sostenible
- Especial Valora
- Zona Bursátil
- Indicadores
- Gráficos
- Videos
- Podcast
- Video columnas
- Contacto

Contacto Política Solicite Precios y Planes Pauté con nosotros